

Du matériel pour le tennis

LA B.N.P. organise, depuis quelques années déjà, un challenge « Pro Kennex ». Cette saison, le Tennis-Club de La Coudoulière, sous la responsabilité de M. Biberian, a été sélectionné, avec une dizaine d'autres clubs, pour recevoir une dotation de matériel destiné à l'école de tennis.

La remise a eu lieu sur les installations de La Coudoulière, en présence des jeunes tennismen, par Jean-Pierre Bayramian, directeur de l'agence B.N.P. de Six-Fours ; et en présence de M. Biberian, président du club ; Mme Revertégat, secrétaire général ; Mlle Langlois, responsable de l'école de tennis ; ainsi que le moniteur et les éducateurs.

Du matériel qui devrait permettre aux jeunes pousses du Tennis-Club de La Coudoulière de se préparer pour être encore plus performants cette saison.

D.M.



Jean-Pierre Bayramian (3^e à gauche) vient de remettre le matériel à l'école de tennis de La Coudoulière. (Photo M.D.)